

wird von keinem Unmöglichen verlangt. Beteilige Dich an der Parteiarbeit. Übernimm eine Parteiarbeit und betrachte die ordnungsgemäße Durchführung als eine ernste Verpflichtung. Nimm regelmäßig an den Mitgliederversammlungen Deiner Parteiorganisation teil. Hier werden die Fragen der täglichen Parteiarbeit besprochen, werden Erfahrungen ausgetauscht und in kameradschaftlicher Aussprache alles beraten, was als Aufgabe vor jedem einzelnen und vor uns allen steht. Lies sorgfältig Deine Parteizeitung und betrachte sie als Deine tägliche Anleitung zur Überzeugung der Menschen, mit denen Du ständig oder zufällig in Berührung kommst. Wenn irgend möglich, abonniere die „Einheit“, das theoretische Organ der Partei, und den „Neuen Weg“, die politisch-praktische Zeitschrift der Partei. Das eine wird Dir in theoretischen Fragen Hilfe und Unterstützung sein, das andere für die tägliche Parteiarbeit.

Denke stets daran, daß Du — gleichgültig, wo Du bist — immer die Partei vertrittst, daß alles, was Du tust, immer der Partei in Rechnung gestellt wird. Wir verlangen viel von den werktätigen Massen, wir müssen es verlangen, weil davon die Zukunft des deutschen Volkes abhängt. Vergiß aber nie, daß solche Forderungen nur jemand stellen kann, der selber bereit ist, alles in seinen Kräften stehende zu tun. Du mußt überall und zu jeder Zeit und in allen Fragen allen anderen Vorbild sein und mit gutem Beispiel vorangehen. So wirst Du ein Parteimitglied sein, würdig der hohen Ehre, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands anzugehören.

Liebe Genossin! Lieber Genosse!

In der Zeit vom 15. Dezember 1950 bis 5. Januar 1951 wird in der Mitgliederversammlung Deiner Parteiorganisation ausführlich zur Durchführung der Überprüfung der Parteimitglieder und Kandidaten und des Umtausches der Parteimitgliedsbücher und Kandidatenkarten Stellung genommen. Du wirst es als Deine selbstverständliche Pflicht betrachten, daran teilzunehmen.

Die Überprüfung wird am 15. Januar beginnen. Von der Grundkommission, die Deine Parteiorganisation überprüfen wird, wirst Du zur gegebenen Zeit eine Aufforderung bekommen, sich bei ihr zu melden. Ein Fragebogen ist dazu sorgfältig und wahrheitsgetreu auszufüllen und mit selbstgeschriebenem Lebenslauf abzugeben. Dem sind drei Paßfotos beizufügen. Die Kommission wird sich mit Dir